
生徒総会（令和６年１月１６日） 

 

１月１６日（火）、生徒総会を開催しました。はじめに今年度の会計監査の生徒と教員が選出さ

れ、続いて①令和５年度専門委員会の反省と課題について ②令和５年度部活動報告 ③令和５

年度恒高祭決算報告 ④令和５年度生徒会会計中間報告について審議しました。①の専門委員

会の反省と課題では各委員長から報告があり、「生徒会」は「一人一人が自分から進んで行動で

きた。大きなトラブルがなくちゃんとできた。」とする一方、課題では「進んで意見を出す。集合を早

くする。」ということが挙げられました。「風紀委員」は「挨拶運動では挨拶ができた。仕事を忘れず

にできた。」と話す一方、「ブレザーを学校に置いて帰る人が多い。」という課題を挙げていました。

各員会では今回の反省点を来年度の委員会活動に生かしていきます。 

 

   

   

   
 


